



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>105 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83288052</b>
Prix	<b>750 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Exclusivité : situé au coeur du carré d'or sur une des rues les plus commerçantes de nice, très bel appartement type 3/4 pièces de 100 m<sup>2</sup> de surface habitable offrant entrée, cuisine toute équipée, séjour, salle à manger, 2 chambres, 2 salles de douches/wc, un bureau. L'appartement est très fonctionnel, en parfait état, rénovation de qualité, nombreux rangements et climatisation dans toutes les pièces. Honoraires à la charge du vendeur - montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : 640€ ~ 930€ - les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

*Sole agent : located in the heart of the "carré d'or" on a famous shopping street in nice, beautiful apartment 3/4 rooms offering 100 sqm with entrance, fully equipped kitchen, living room, dining room, 2 bedrooms, 2 shower rooms / toilets and an office room. The apartment is very practical, perfect conditions, a quality-renovation, lot of storage spaces and air-conditioning in all the rooms. Agency fees payable by vendor - montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : 640€ ~ 930€ - les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le ...*

## **BARNES BEAULIEU**

47 bd Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

